

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: MAYSHEILA RUT IVANA ANGGRAHINI	Kelas	: V
NISN/NIS	: 0127778250/3456	Fase	: C
Nama Sekolah	: SDK SANTA MARIA	Semester	: I
Alamat Sekolah	: Jln. Raden Saleh 58	Tahun Pelajaran	: 2023 / 2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	Sheila menunjukkan penguasaan dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah.
			Sheila perlu bimbingan dalam mengembangkan sikap syukur dan bertanggung jawab terhadap dirinya sebagai citra Allah.
2	Pendidikan Pancasila	92	Sheila menunjukkan penguasaan dalam bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nilai dan semangat gotong royong.
			Sheila perlu bimbingan dalam menelaah kedudukan manusia sebagai makhluk sosial.
3	Bahasa Indonesia	91	Sheila menunjukkan penguasaan dalam memahami unsur-unsur intrinsik cerita.
			Sheila perlu bimbingan dalam menyertakan contoh atau petunjuk untuk mendukung pendapatnya.
4	Matematika	90	Sheila menunjukkan penguasaan dalam memahami arti perkalian desimal dan cara menghitungnya, serta mampu menggunakannya dengan tepat.
			Sheila perlu bimbingan dalam memperdalam pemahaman tentang bilangan bulat dan desimal melalui nilai tempat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	90	Sheila menunjukkan penguasaan dalam menjelaskan sifat-sifat bunyi dan cahaya melalui percobaan sederhana.
			Sheila perlu bimbingan dalam mendemonstrasikan bagaimana sistem pendengaran dan penglihatan manusia bekerja.
6	Seni (Pilihan)		
	a. Seni Musik	90	Sheila menunjukkan penguasaan dalam mengenal dan membedakan bunyi alat-alat musik.
			Sheila perlu bimbingan dalam mendeskripsikan alat musik apa saja yang digunakan dalam suatu komposisi/lagu.
	b. Seni Rupa	91	Sheila menunjukkan penguasaan dalam menemukan minimal tiga unsur seni rupa yang terdapat dalam objek di lingkungan.
Sheila perlu bimbingan dalam menemukan minimal tiga unsur seni rupa yang terdapat dalam objek di lingkungan.			

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	93	Sheila menunjukkan penguasaan dalam memahami kombinasi gerak dalam permainan bola besar.
			Sheila perlu bimbingan dalam memahami kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar.
8	Bahasa Inggris	90	Sheila menunjukkan penguasaan dalam mengidentifikasi dan menyebutkan beberapa rasa pada makanan dan minuman.
			Sheila perlu bimbingan dalam menulis kalimat tentang rasa makanan dan minuman.
9	Muatan Lokal		
	a. Bahasa Jawa	90	Sheila menunjukkan penguasaan dalam . siswa dapat mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks narasi atau deskripsi .
			Sheila perlu bimbingan dalam siswa dapat mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tentang peristiwa factual secara lisan dan tulis.
	b.		
	c.		

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PRAMUKA	Masih perlu meningkatkan percaya diri dan kedisiplinan, semoga kedepannya lebih baik dalam mengikuti ekstra pramuka.
2	Tari	Lebih semangat dan giat berlatih lagi , Predikat nilai :B
3	Modelling	Lebih semangat dan giat berlatih lagi , Predikat nilai :B
4	Tari	Lebih semangat dan giat berlatih lagi , Predikat nilai :B
5		

Catatan Guru

Lebih semangat dalam belajar dan perbanyak doa agar tercapai segala cita - citamu!

Ketidakhadiran

Sakit : 1 hari

Izin : 2 hari

Tanpa Keterangan : - hari

Mengetahui :

Orang Tua / Wali,

Yoseph Aprilianto Eka Bagus I

Ponorogo, 27 Desember 2023

Guru Kelas,

THOMAS TRI HANTORO, S.Pd

TUK. 2527/YG

Mengetahui,
Kepala Sekolah



PRAMITA RAHAYU S, S.Pd

TUK. 2690/YG